



川西小学校だより

令和4年1月28日

No.11

(文責：教頭)

『新しい年がスタートしました』

2022年がスタートしました。1月は、新しい年に多くの願いをもち、今年一年での成長を誓う月です。コロナ第6波が猛威を振るって、計画通りにならないことも多いですが、「臨機応変」に心を柔らかく・温かくしていきたいと考えています。

さて、学校がスタートしました。コロナ禍ではありますが、輝いている子どもたちの様子をお伝えします。

ある教室にお邪魔しました。そこでは、クロームブックを使って自分の考えを書いている（打ち込んでいる）時間でした。「打つのが早いね」「いい考えですね」などと小声で言いながら、集中して取り組んでいる横を通っていました。その中の一人が、私が近づくのを感じ、通路に置いてあったかばんをそっと脇に引き寄せました。通路をふさいでいたカバンを、邪魔にならないように引き寄せてくれたのです。動作がとても自然で、とてもすてきでした。



そういえば、雪が降った朝に玄関に行くと、ずいぶん早く来ている児童がいました。児童が来る前に雪かきはほぼ終わっていたのですが、玄関が開くまで時間があつたので、「雪かきお願いできますか」と尋ねると、「はい。どこやりますか」と即答してくれました。その素直で、前向きな態度に私の心が温くなりました。



また、傘を差してきた子が、玄関に入る前に閉じて、しずくを払っている姿。2時間目の休み時間が終わり、教室に戻る時に、玄関のたたきの前で、靴の砂を玄関マットで、ぴよんぴよん跳びはねて落とす姿。掃除の時間に、ひざをついて黙々と雑巾がけをしている姿。コマ回しで、「教頭先生勝負しよ！」と目をキラキラさせながら自信たっぷりに声をかける姿。剣玉の技を見せると、目を見開いて素直に驚く姿。郵便ポストにはがきを入れに行き、手紙を投函し手を合わせて、「おばあちゃんに無事につ



きますように」と祈っている姿。横断歩道が青になって渡り切り、止まってくれた車に頭をちょこっと下げている姿。

どの子もすてきな姿があります。3学期は、各クラスで「よいところ探し」に力を入れています。3学期は短い学期ですが、自分のよいところ、友だちのよいところ、家族のよいところ、地域のよいところなど、新しい発見をたくさんしてほしいと思います。



「最近の様子から」



リモートで3学期始業式 全校が集まり集団下校
(5年生の決意あり) (レベル1で全校集まる)

久しぶりの雪
(元気に雪遊び)

人権の花を育てて表彰
(仲良し委員会/4年生)

【2月の予定】

日	曜	行事等
1	火	ICT 支援員来校
2	水	
3	木	
4	金	3, 4 年参観日・学級懇談会→中止
5	土	上小アンサンブル交歓会
6	日	
7	月	
8	火	ICT 支援員来校
9	水	朝：全校運動 PTA 代議員会（書面にて）
10	木	1, 2 年参観日・学級懇談会→中止
11	金	建国記念の日（祝日）
12	土	
13	日	
14	月	学校運営協議会→中止
15	火	ICT 支援員来校 5, 6 年参観日・学級懇談会（6 年制服販売） →中止（制服は別の方法で。）
16	水	朝：全校音楽
17	木	
18	金	来入児一日入学・来入児保護者会→来入児 保護者会については延期
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	ICT 支援員来校
23	水	天皇誕生日（祝）
24	木	地区児童会
25	金	朝：シャボン玉、ありがとうの会→中止 SC 来校
26	土	
27	日	
28	月	

【連絡等】

- ①新型コロナウイルス感染に関わり、予想を上回る感染が広がっています。それに伴い活動を延期、中止、自粛等の措置をとることをご理解ください。また、急遽予定が変更になることも予想されますが状況を踏まえての判断であることをご理解していただきますように、お願いいたします。
- ②プリントでもお知らせしました通り 4 日,10 日,15 日の参観日・学級懇談会は中止です。ただし、懇談会は感染状況次第で、行う場合はお知らせいたします。
- ③5 日の上小アンサンブル交歓会は中止となりました。詳細はクラブの顧問よりお知らせしてあります。
- ④9 日、16 日の朝の全校集会は、グーグルミートを使って行います。
- ⑤14 日の学校運営協議会は、中止といたします。
- ⑥15 日の6年生の制服販売は、家庭科室で14時より行う予定でしたが、別の方法（お店に直接）を検討しています。学年だよりなどでお知らせします。
- ⑦18日の来入児一日入学、24日の地区児童会、25日のシャボン玉の読みあわせ、ありがとうの会につきましても、現在（1月末）のところ、中止とします。来入児保護者会は延期で、今後の状況により、連絡します。
- ⑧25日はスクールカウンセラーの宮川先生が来ます。相談がある方は、学校までお知らせください。時間調整いたします。本年度最終になります。



【ネットトラブル回避】

1月にネットトラブル回避に関わる授業を、スクールサポーターの志摩正巳様にいただきました。6年生は、自分事ととらえ、便利になる面もあるけれど、十分気をつけて使用することを再確認していました。クロームブックの使い方はもちろん、「ネットリテラシー」についても学んでいきます。

【児童会係から】

昨年末に、なかよし委員会の活動で、赤い羽根共同募金を行いました。合計金額 7301 円が集まりました。報告が遅くなったことをお詫びすると共に、貴重なお金をありがとうございました。関係機関にお支払いしたことをお伝えいたします。

【学校から】

「まん延防止時の通知」を各家庭に25日付でお配りしてあります。今後、短縮授業、分散登校等々の対応が起こった場合、メールでの連絡対応があるかと思えます。学校からのメールの確認と、開封確認がしている場合は開封確認を押していただくように、ご協力お願いします。